



#CASODEBANHI

Fallan dos fiscales de NL y se van

ABRE FGJ PROCESOS A FUNCIONARIOS; CREEN QUE CAYÓ VIVA A FOSA

POR DANIELA GARCÍA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

CORRESPONSAL

2

VIDEOS MOSTRÓ LA FISCALÍA ESTE MIÉRCOLES.

5

FIESTAS VISITARON ESE DÍA DEBANHI Y SUS AMIGAS.

Al reconocer que detectaron deficiencias en los procesos de búsqueda de Debanhi Escobar, el fiscal general de Nuevo León, Gustavo Adolfo Guerrero, anunció la remoción de fiscales especializados en Personas Desaparecidas y Antisecuestros.

El fiscal confirmó la remoción de Rodolfo Salinas y Javier Caballero, respectivamente, y aseguró que la decisión se tomó por los errores cometidos.

Por su parte, el vicefiscal del Ministerio Público, Luis Enrique Orozco, mostró parte de las evidencias que tienen en torno al caso de Debanhi Escobar.

FOTO: CUARTOSCURO



● PESQUISA. La Fiscalía sostuvo que el caso no está cerrado.

Explicó que en dos videos se observa cuando ingresa al motel Nueva Castilla, por su cuenta y sola. Dijo que en la última imagen se ve a la joven caminar a la zona donde está la cisterna.

"No se observa a otra persona luego de ver por última vez a



LABOR

Hay que aclarar que una agresión sexual no necesariamente deja un vestigio en el cuerpo (...) Los dictámenes que se han realizado serán exhaustivos".

GRISELDA NÚÑEZ

FISCAL ESPECIALIZADA EN FEMINICIDIOS

6

LLAMADAS DICEN QUE SE HICIERON AL PAPÁ.

Debanhi. Estas imágenes corresponden al sábado 9 de abril de este año 2022", puntualizó.

Cabe mencionar que estos videos fueron recuperados por parte del Motel Nueva Castilla.

Eduardo Villagómez, titular de la Semefo-, acompañó a la Fiscalía y al padre de Debanhi en la rueda de prensa en la que detalló que se cree que la joven cayó todavía viva y tuvo oportunidad de "reaccionar".

Descartó que se haya ahogado, ya que el nivel del agua era sólo de 90 cm, y se mantiene la causa de muerte como una contusión profunda de cráneo. El padre de Debanhi aseguró que esperan los resultados de un peritaje independiente.

En tanto, el abogado de las amigas de Debanhi, Adolfo Vega, dijo que las jóvenes "fueron a cinco fiestas esa misma noche".

Insistió que las amigas notaron que Debanhi estaba "un poco mal", e intentaron pedir el taxi, pero agregó que ellas se comunicaron con la familia.

"Le hablan al papá para informarle que se encontraba indispuesta, no en la avenida. Ellas y el taxista refieren que llegó el taxista, y Debanhi se subió al vehículo y se fue con Debanhi, pero ella se quería bajar y él trata de regresar a la quinta. Después, el taxista se regresa y deja a Debanhi en la quinta porque dijo que no podía con ella, que lo manoteaba", y no le quería dar el teléfono de su mamá.

Vega, reconocido en la entidad por haber participado en el equipo legal de Erika Peña Coss, en el caso en el que fue sentenciado Diego Santoy, insistió que se llamó al padre a las 3:59 a.m., en una ocasión, y luego, en cinco más. ●



FOTO: CUARTOSCLIRO



• **INFORME.** Hasta el momento, no hay detenidos por la muerte de la joven universitaria en Nuevo León.

BALANCE
GENERAL

18

AÑOS TENÍA LA
JOVEN HALLADA EN
UNA CISTERNA.

90

CM DE AGUA
HABÍA EN DI-
CHO FOSO.

HECHOS

RELEVO

• LA FISCAL ESPECIALIZADA EN FEMINICIDIOS, GRISELDA NÚÑEZ, ES LA NUEVA VOCERA DEL CASO.

PISTAS

• LOS VIDEOS MOSTRADOS AYER FUERON RECUPERADOS POR PARTE DEL MOTEL.

PROCESO

• MARIO ESCOBAR, PADRE DE DEBANHÍ, DIJO QUE ESPERA EL PERITAJE INDEPENDIENTE.